der funke





Zeitung der DKP Bad Kreuznach

Einladung 28. Januar 2024

Einladung

Was ist das Verhältnis vom Menschen zur Natur?

"Die Umwelt hat spätestens durch den Klimawandel eine allgegenwärtige Rolle im politischen Diskurs eingenommen. Zu Recht, stehen doch laut gegenwärtigem Forschungsstand das Überleben ungezählter Arten und hunderter Millionen Menschen auf dem Spiel."

Um uns mit diesen Fragen zu befassen, treffen wir, Mitglieder, Freundinnen und Freunde der hiesigen DKP-Gruppe und Interessierte, uns zu einem einleitenden Vortrag und anschließender Aussprache.

Für uns ist das Thema sehr wichtig, weshalb wir es nicht als einen unter vielen anderen Tagesordnungspunkten im engen zeitlichen Rahmen einer abendlichen Versammlung nur kurz abhandeln wollen.

Auch deshalb unsere Einladung für

Sonntag, den 28. Januar 2024, 15 Uhr

Wassersümpfchen 23, Bad Kreuznach

Mit seinem Vortrag einleiten wird ein Mitglied unserer Gruppe, das u.a. in der Umweltkommission des Parteivorstands der DKP engagiert ist.

Er schrieb dazu den ersten Absatz oben und den weiteren Text, kursiv gesetzt:

"Doch während für die einen die Natur eine fragile Oberfläche zu sein scheint, auf der jeder Mensch seinen CO2-Fußabdruck hinterlässt, sehen andere in der Natur ein Problem, welches es durch menschliches Schaffen und Einfallsreichtum zu kontrollieren und zu bändigen gilt. Brauchbare Lösungsansätze zur Umweltproblematik hat bisher keiner dieser Ansätze liefern können. Wer sich damit nicht zufrieden geben will, gelangt schnell auf eine Frage zurück, welche für lange Zeit bereits geklärt schien:

Was ist eigentlich das Verhältnis vom Menschen zur Natur?

Und wie beeinflusst dieses Verhältnis unsere Herangehensweise an die derzeitige Umweltkrise? Die sozialistische Bewegung hat sowohl philosophische als auch naturwissenschaftliche Beiträge zum Thema geliefert. Um diese zu beleuchten und zu diskutieren laden wir ein."

Soweit seitens der Teilnehmer*innen Interesse daran besteht, mit uns gemeinsam nach Abschluss der Diskussion auch über weitere politische Fragen zu sprechen, vom Gaza-Krieg über die derzeitigen Demonstrationen gegen die AfD bis hin zu sozialpolitischen Fragen, ist das möglich. Der offizielle Teil soll spätestens um 18 Uhr enden, da der Referent dann weg muss. Aber andere werden noch bleiben, wenn dies gewünscht werden sollte.

Die Veranstaltung ist aus formalrechtlichen Gründen nicht öffentlich. Teilnehmen können alle Eingeladenen und Interessierten, soweit es sich nicht um Personen aus dem rechten Spektrum handelt. Der Veranstalter behält sich vor zu entscheiden, wem Eintritt gewährt oder wem er verweigert wird.

Impressum: Verantwortlich für diese Einladung, die von uns nur online verbreitet werden wird, V. Metzroth, Postfach 525, 55529 Bad Kreuznach E-Mail dkp-kh@gmx.de Internetadresse der DKP KH https://dkp-rlp.de/bad-kreuznach/ Weiterleitungen via Internet oder als privater Ausdruck sind ok.